

“ESTE GUEY”, EL TÍTULO MÁS APROPIADO EN ESPAÑOL DE LA NUEVA SERIE “THIS FOOL”

Contacto Total habló con su protagonista y productor Chris Estrada, quien hace el papel de Julio, un personaje bastante peculiar. Estrada nos expresó que está muy feliz y emocionado de lanzar “This fool” para el público de Hulu: “Ojalá el show le guste al público y sea un éxito”. Para Chris el nombre perfecto en español para esta serie, debe ser “Este guey”.

A partir del 12 de agosto los diez episodios de la serie están disponibles en la plataforma Hulu. Frankie Quinones como Luis y Laura Patalano como Esperanza también hacen parte del elenco estelar.

Chris Estrada es muy conocido por sus shows de Stand up comedy desde el 2013 y ahora se estrena como actor, escritor y productor de cine. En el 2018 cuando Estrada también trabajaba en una bodega, los comediantes y productores Pat Bishop, Jake Weisman y Matt Ingebretson lo invitaron a trabajar juntos y él aceptó inmediatamente: “ya me quiero salir de esta bodega, so tengo muchas ideas” En 2019 vendieron el show a Hulu y empezaron a trabajar arduamente para que hoy esté al aire.



Fotografía: Hulu

Para Chris la actuación ha sido una experiencia muy diferente al stand up comedy: “Estoy acostumbrado a subirme a un stage y hacer chistes en frente del público pero cuando estás actuando, estas frente a una cámara, so me daba pena actuar”

La serie, basada en la vida de Estrada, tiene lugar en Los Ángeles, CA y se centra en Julio, un hombre de 30 años que todavía vive en su casa y trabaja en “Hugs Not Thugs”, una organización sin fines de lucro de rehabilitación de pandillas. “Yo siempre digo que si yo no hubiera empezado la carrera como comediante en stand up comedy, mi vida hubiera sido muy similar a la de Julio. Yo soy un poco distraído y pensativo y Julio es ese personaje que está deprimido y no sabe como cambiar su vida”

Cada capítulo revela más de la personalidad de Julio. En uno de ellos descubriremos una de sus más grandes “fobias”.

¿Será la gerascofobia? “Ese es uno de mis capítulos favoritos, no es tanto que (Julio) le tiene fobia a los cumpleaños sino es que está deprimido, no le gusta la atención de los cumpleaños y la verdad a mi tampoco me gusta celebrar mi cumpleaños”

The Fool, una serie para entretenerse y disfrutar de un humor inteligente.



Imágenes: Walt Disney Studios

Para celebrar el Día de Disney+, la serie original de Disney+ y Pixar “Cars on the Road” se estrenará exclusivamente en el servicio de transmisión el 8 de septiembre de 2022.

La serie original de Disney+ tiene 9 episodios y sigue a Lightning McQueen (voz de Owen Wilson) y su mejor amigo Mater (voz de Larry the Cable Guy) mientras se dirigen hacia el este desde Radiator Springs en un viaje por carretera a través del país para encontrarse con la hermana de Mater. “La serie es un jugueteo por todo el país con Lightning McQueen y

Mater”, dice el director Steve Purcell. “Como cualquier viaje real por carretera, cada día es una nueva mini aventura con giros inesperados”.

Disney+ Day regresará el jueves 8 de septiembre de 2022, lo que conducirá a D23 Expo: The Ultimate Disney Fan Event presentado por Visa en Anaheim, CA. Para celebrar, el servicio de transmisión ofrecerá experiencias especiales para fanáticos y suscriptores, y estrenará contenido nuevo de sus marcas principales: Disney, Pixar, Marvel, Star Wars y National Geographic.



Chris Estrada durante la entrevista con Contacto Total vía Zoom

PACMAN Plumbing LLC
Residential & Commercial
PACMANPLUMBING.COM 480•389•7581
24 HOURS EMERGENCY
WATER

DRAIN GAS

JG Garage Doors, LLC.
VENTAS, SERVICIO Y REPARACIONES.

480-650-5936
602-550-3648

- Puertas y abridores para garajes
- Reemplazo de resortes
- Servicio en todo el Valle desde el año 2000
- Servicio garantizado y confiable
- Mayoría de trabajos terminados en la primera visita

SERVICIO 24/7 SOLO EMERGENCIAS
Aceptamos la mayoría de tarjetas de Crédito

VISA MasterCard AMERICAN EXPRESS DISCOVER NETWORK